
 

 
 

幹事 荒井 理人 
皆さまこんにち

は。幹事報告をさせ
ていただきます。 
先日の例会でも岡

部 SAA からご案内が
ございましたが、当
会、５月１日～９月
末日までクールビズ
とさせていただきま
す。 
また、先ほど会長

からお話がございましたが、５月 10 日の例
会、17 日の第３、第４グループのＩＭ合同例会
ですが、会員の皆さまは Zoom のみの参加とな
りますのでご注意ください。 
先日の例会でお話しさせていただきました、

事務局・清水さんのお孫さんの友達、みうちゃ
んの心臓移植ですが、目標金額まであと少し
となっているようです。渡米の手続きも開始
したそうですが、あと一歩だそうです。皆さ
ま、さらなるご協力を宜しくお願いします。 
本日も宜しくお願いします。 

    

 
 
■インターアクト委員会  
委員長 横溝 一樹 

昨年は中止になった、埼玉栄高
校吹奏楽部定期演奏会が今年
は開催されます。６/５(土）で、
昼の部・夜の部の二部制です。
場所は、大宮ソニックシティ 
大ホールです。詳細は追ってご
連絡いたします。 
 
 
 
資金推進委員会 竹内 雅人 委員 

（欠席のため、SAA 岡部 勉 代読） 
 
今年はコロナのため、最初の顔合わせの時だ

け集いましたが、その後の委員会はすべて Zoom
でした。財団月間に川口北クラブに卓話に伺い
ましたが、活動はほとんどありませんでした。 
次年度も財団に出向します。コロナ禍で活動

がフルに出来るか心配ですが、大宮西の看板を
背負ってがんばります！ 
 
 
 
 
 
 
 

国際交流委員会  
島村 まり子 委員 

 
国際交流に出向して

います、島村まり子です。 
今年度はコロナ禍の中、
Zoom で委員会を開き、
Zoom でフィリピンとの
やりとりをいたしまし
たが、活動は次年度に行
う予定です。 
国際奉仕、国際交流委

員会は、「奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界
的ネットワークを通じて国際理解、親善、平和
を推進すること」を実践出来るよう最善を尽く
します。 
少しでも皆様に国際奉仕活動に理解をいた

だき、国際奉仕活動に参加していただけるよう
努力してまいります。 
 

インターアクト 
委員会  
横溝 一樹 委員 
 
本年度地区イン

ターアクト委員会
に出向させていた
だいております横
溝です。 
当委員会はコロ

ナの影響で活動に
大きな制限を受け、
ほとんどの事業が

中止もしくは見送りという結果になりました。 
そこで、今回は地区委員会で作成した資料を

もとに「インターアクトクラブ」および「地区
インターアクト委員会」についての解説と活動
の紹介を行いまして派遣役員報告とさせてい
ただきたいと思います。少しでも皆様のご興味
やご理解に繋がる機会となれば幸いです。 
 
今こそ 原点回帰の機会 
知ろう！「インターアクト」 

 
「インターアクト」 とは？ 
 「Interaction（国際的活動)」 を意味します。 
・1962 年、米国フロリダ州メルボルン高校にて、
最初のインターアクトクラブが結成されまし
た。 
・詳しい要覧は「My Rotary」より PDF にて入
手できます。 
 
「インターアクト委員会」の役割 
・インターアクトクラブの提唱をクラブに呼び
かける。 
・インターアクターがロータリーと関わり続け、
ロータリーのプログラムや活動に参加し、卒業
後にほかのプログラムに移行できるよう支援

委 員 長 報 告 

地区役員派遣報告 

幹 事 報 告 


